
ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA 
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA”
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA)

Palomares del Río, 15 de diciembre  de 2021

Personas convocadas: Asiste

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO X

Vocal:  SERGIO VIEJO HUERTAS

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X

Vocal: ROSA LUQUE MORENO

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO

El lunes 15 de diciembre de 2021 a las 18h., usando la aplicación MEET de Google, comienza la
reunión vía telemática, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

- Postales navideñas: entrega de premios, aviso a librerias-papelerias, gestiones
- DECORACIÓN del cole con postales navideñas, árbol, etc.
- Churros: procedimiento
- CARTERO REAL
- FILTROS para los purificadores.
- Situación reivindicaciones NEAE
- Puesta en comun con otras AMPAS para abordar el "transito cole-instituto"

DELIBERACIONES

POSTALES NAVIDEÑAS:
Es necesario terminar las votaciones este viernes para poder entregar los premios el lunes. El
viernes  Amparo  y  Rosa  Sanchez  verán  las  votaciones  e  informarán  a  este  grupo  de  los
ganadores. También harán fotos a los trabajos premiados, para que Esperanza pueda hacer la
Felicitación  Navideña.  Antonio  diseñará  los  diplomas  que  serán  entregados  el  lunes  a  los
ganadores durante la jornada escolar. Si Angélica puede comprar regalitos, se dará uno a cada
participante en el concurso, el mismo lunes. Rosa Sanchez elaborará para ello los listados de
los participantes. Esperanza avisará a las familias de los ganadores el mismo lunes por email.
Tambien se encargará de contactar con las librerías para recordarles este asunto.

DECORACIÓN NAVIDEÑA DEL COLEGIO
Durante el fin de semana, Amparo y Rosa Sanchez, plastificarán los trabajos y decorarán la
valla  del  colegio  por  fuera  con  ellos.  Paralelamente  hemos  solicitado  al  colegio  que  si  es
posible, utilicen nuestro arbol y adornos para decorar, ya que ninguna de nosotras puede ir a
hacerlo.

CHURROS:
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Amparo ha encargado los churros para llevar a todo el alumnado, el miércoles 22. Ella y Rosa
Luque los recogerán y repartirán por las clases. Desde el colegio y a través de las tutoras, se
recogerá 1€ por niño. También avisaremos de esta recolecta a través de los grupos no oficiales,
mañana jueves.
CARTERO REAL:
Mañana jueves solicitaremos voluntarios o voluntarias para hacer de cartero real con nuestro
disfraz. La idea sería entrar en el colegio el martes, por ejemplo, y recoger cartas.
FILTROS DE PURIFICADORES:
Los cuatro asistentes no tienen claro si debemos o no invertir cerca de 500€ en este asunto, así
que trasladamos la decisión a la reunión de enero. Intentaremos plantear el debate a través del
grupo whatsapp para saber si merece la pena o no este gasto.
SITUACIÓN DE LA REIVINDICACIÓN DE RECURSOS NEAE
Amparo nos informa que desde Delegación le confirmaron que Palomares está como muchos
otros pueblos y que por lo tanto no necesita una atención especial, ni más recuros NEAE de los
que ya tiene. 
Planteamos  continuar  esta  reivindicación  planteando  junto  a  las  otras  AMPAs  nuevas
actuaciones.
Tomaremos la iniciativa de convocar un encuentro de AMPAS en enero
TRÁNSITO AL INSTITUTO:
Tras la sugerencia que se nos hizo desde el colegio, plantearmos tambien en esa reunion de
enero  con  otras  AMPAs,  la  posibilidad  de  que  seamos  las  familias,  las  AMPAs,  las  que
propongamos al instituto algunas medidas de facil aplicación para minimizar los cambios que
sufre el alumnado al pasar del colegio al instituto.
ALMANAQUES:
Esperanza informa de que se han solicitado 350 almanaques, y que el beneficio neto es de
660€
REUNIONES Y OTRAS ACTUACIONES RECIENTES
- 25N, Silvia representó a este AMPA en el acto oficial que se hizo desde el ayuntamiento el día
contra la violencia de género.
- Esperanza, como representante de familias (no del AMPA) asistió a la primera reunión del
Consejo Escolar. No se informó de nada relevante, tan solo fue un acto de constitución del
mismo, y de entrega de documentación para conocer objetivos, funciones, comisiones, etc.

RUEGOS Y PREGUNTAS:
No se ha aportado información sobre las posibles excursiones previstas por el colegio, y en las
que este AMPA podría ayudar economicamente.
Tampoco se ha definido ninguna actividad cultural concreta que podamos traer o desarrollar en
el colegio.

***

Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones):

- ¿Quien puede entregar los premios y hacer las fotos el lunes?
- Asunto de los filtros. Hay que tomar una decisión sobre su compra
- En enero, convocar reunión de AMPAS para ver dos asuntos: más reivindicación NEAE, y 
Tránsito colegio-instituto

Y siendo las 19:10 horas, se levanta la sesión

Visto bueno de la Presidenta:
Angélica Morlano Labrador

La Secretaria
Esperanza Ruiz Palma
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